

ですし、ガイドも日本人観光客が全くなくキャンセルが多く、海岸で遊んでいたと云っておいりました。マスコミの怖さも知らされました。フィッシャーマンズワーク、ビバリーヒルズ、ハリウッドにも行きましたが、ハリウッドではTVCNN放送のディッキー・ステーブレンにインタビューを受けました。兎に角楽しい機会を与えて戴いた皆さんに感謝致します。本当に有難うございました。

#### 幹事報告： 堀川幹事

◇太田中央RCは6月11日付けをもって国際ロータリー加盟の承認を受けたそうです。

◇今 弘地区幹事より、公式訪問時のガバナーに対するお土産は辞退したいとの申し出がありました。

◇三条市長よりボランティア基金に対する礼状を頂戴しております。

#### ◇例会変更

吉田RC 日時 7月12日(日) 19:00~

会場 千ぐさ 県内会長幹事会ホストクラブ反省会

日時 7月17日(金) 12:30~

会場 産業会館

日時 7月24日(金) 19:00~

会場 千ぐさ ドイツ交換学生歓迎会

見附RC 日時 7月8日(木) 18:30~

会場 太田家 合同委員会

燕RC 日時 6月2日(木) 12:30~13:30

会場 明治屋新館

#### ニコニコボックス：

山上茂夫君 楽しく世界大会に参加させて戴きました。留守中有難うございました。

堀川正幸君 1年間皆様のご協力に感謝するとともに色々な不手際に対して深くおわび申し上げます。ありがとうございました。

笹原勝治君 ドイツ交換学生の受入れホスト山本賢さん、羽賀一夫さん、石月雅司さんありがとうございます。後日打合せをおこないます。

今井克義君 思いがけず、すばらしいワインをいただきました。夜が楽しみです。稲田さんとは違った楽しみ方です。念の為。

柄沢憲司君 今日が初めてのニコニコです。

目黒宣行君 ボックスに協力して

小林満君 BOXに協力して

山本賢君

羽賀一夫君 週報に写っている写真のうしろ頭は私です。こんなに薄かったのかなあ。

梨本建夫君

本間建雄美君 先回で私のコメント発表が最後かと思いましたが又今日させられました。一年間の御協力誠にありがとうございました。委員一堂深く感謝申し上げます！

#### ロータリー財団ボックス:

笹原勝治君 山上年度、ポールハリスフェローに佐藤啓策君、準フェローに吉田、樋口、五十嵐、山本賢、山崎、加藤、目黒君、笹原8名のご協力をいただきました。感謝の1年でした。

山本賢君 準フェロー、10年間がんばります

樋口金占君 準フェローに喜こんでさせていただきました。

五十嵐英雄君 樋口さんのとなりにすわったばかりに準フェローにさせられました。

早川瀧雄君 笹原さんこの夏は涼しく過ごせます

山上茂夫君 私自身もっと勉強をしたいので若い人のお役に立てば幸いです

#### 米山奨学:

長谷川恵慈君 坂内さんに協力して

芦田義重君 今年度ラストの坂内委員長に協力して!!

坂内康男君 最後になりました、協力ありがとうございました

吉川吉彦君 皆様の協力に感謝して

本間建雄美君 坂内委員長の笑顔がステキ！

佐藤啓策君 ボックスに協力して

丸山誠一君 坂内さん1年間ごくろうさまでした

#### ロータリー財団委員長〈1992-1993地区協議会に出席して〉

去る6月6日~7日に国際ロータリー第2560地区と名称が変わって初の地区協議会が1日目はオークラホテルを会場に2日目のメイン会場は県民会館で分科会は公会堂、音楽文化会館と会場を移しての勉強会でした。最初にRIアジア第1第3ゾーンRI財団コーディネーターの中島治一郎さん泉大津在住の方よりの財団セミナーより開始しました。ロータリー財団のすばらしさを勉強して各会員にその気になって頂き、ロータリー財団は自分達のものなんだ、決して海の向こうのアメリカ本部が指示するから仕方なしですのではないとの認識をして頂きたい。又ロータリーを身近なものに感じて頂く為にも本部においてはルール作りや改善を周期的に会合を持って行って会員一人一人の力で作り上げています。ロータリー財団では8つのプログラムがあってそれを実践する為に財団基金を各クラブで目標プログラムを立てて募金活動をもって目標達成して頂きたい。又8つのプログラム及びシャーシステムについては、1991年11月号と1992年6月号のロータリーの友に記載されていますのでご覧下さい。又PM1:00よりパネルディスカッションがありパネラー坂井欣一さ